

Werkstatt-Ausstellung

Neue Keramikarbeiten Livia Wachsmuth

Zur diesjährigen Werkstatt-Ausstellung am
Samstag, 30. November 2024 von 11 – 19 Uhr
und Sonntag, 1. Dezember 2024 von 11 – 19
Uhr lade ich Sie und Ihre Freunde herzlich in
meine Keramikwerkstatt nach Köln – Nippes,
Wilhelmstraße 18, ein.

Im Ausstellungsraum gibt es neue
Keramikarbeiten zu sehen, im Lager können
Sie nach reduzierten Restbeständen stöbern.

Ich freue mich auf Ihren Besuch!

*Öffnungszeiten des Ateliers:
mittwochs von 10 – 18 Uhr, zusätzlich im
Dezember samstags von 11 – 16 Uhr
und gerne an anderen Tagen nach Absprache*

Telefon: 0221 / 72 38 70
lw@liviakeramik.de
www.liviakeramik.de



Manfred Schmidt Malerei